

Kundmachung

St. Pölten, am 24.5.2012

Der Wettspielausschuss des NÖTV Kreis Mitte bestehend aus Jörg Bachl und Felix Klarer (Alexander Linsbichler hat sich aufgrund seiner Funktionärstätigkeit beim TC Hohenberg der Mitwirkung enthalten) hat bezüglich des durch die Union Kaumberg am 21.5.2012 eingebrachten Protestes unter Berücksichtigung der Stellungnahme des TC Eichgraben vom 23.5.2012 einstimmig wie folgt entschieden:

1. Der Protest wurde fristgerecht und formal korrekt eingebracht.
2. Die Durchführungsbestimmungen des Kreis Mitte legen fest, dass sowohl die (Fix-) Termine als auch die Ersatztermine für die Mannschaftsmeisterschaft bindend sind und Verschiebungen ausschließlich aufgrund höherer Gewalt sowie wegen Unbespielbarkeit der Plätze möglich sind. Einvernehmliche Verlegungen hinter den vorgesehenen Spieltermin sind nicht zulässig – siehe § 9 (1). Ausnahmen zu dieser Regel sind nicht vorgesehen.
3. Der durch die Nichtbespielbarkeit der Plätze am 12.05.2012 heranzuziehende verbindliche Ersatztermin für die Begegnung der Damen Kreisliga C4 TC Eichgraben 1 – TC Hohenberg 1 war der 17.05.2012, 14:00. Aus der Stellungnahme des TC Eichgraben geht keiner der oben angeführten Gründe hervor, aufgrund dessen eine Verschiebung auf einen späteren Termin zulässig gewesen wäre.
4. Die Verlegung der Meisterschaftspartie auf den 27.05.2012 muss daher als nicht zulässig angesehen werden und die Begegnung wird gemäß § 13 (5) der Durchführungsbestimmungen des Kreis Mitte gegen beide Mannschaften mit 0 Punkten strafverifiziert.
5. Die Protestgebühr ist rückzuerstatten.
6. Der Wettspielausschuss möchte ausdrücklich festhalten, dass er mit dieser Entscheidung keinerlei Vorwürfe der Unsportlichkeit gegen den TC Eichgraben sowie den TC Hohenberg erhebt.

Gegen diese Entscheidung kann von direkt oder indirekt betroffenen Vereinen bis spätestens 02.06.2012 unter Einhaltung der in den Durchführungsbestimmungen des NÖTV Kreis Mitte festgehaltenen formalen Bedingungen Rekurs eingebracht werden.

Mit sportlichen Grüßen

Wettspielausschuss des NÖTV Kreis Mitte